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支部長、各役員さん
今年の抱負は？新年度スタート！！

支部長　鈴木　美男今 年 度 の 抱 負
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よ　い　会　社
をつくろう

よ い 経 営 者
になろう

良い経営環境
をつくろう
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平成 20 年 4 月 9 日の総会に於いて、皆様
からの御承認を頂きまして、新支部長に就任い
たしましたことを深くお礼申し上げると共に、
重責をひしひしと感じております。私は現在
45歳であります。同友会 160 社の会員は、経
験豊富で敏腕な年長者の方々から、若く俊敏な
皆様まで幅広く在籍されておりますので、その
熱いパワーを御教授頂きまして、御殿場支部を
更に充実していきたいと考えております。
平成 20年度は「強靭な経営体質の実現」「例

会並びに部会・委員会の出席率 50% 以上」「中
同協全国大会・県行事への積極的参加」「環境
問題改善の推進」「ベテラン会員の経験を支部
活動にフィードバック」の五項目を重点課題と
して活動していきます。
同友会は、参加して勉強して交流を深めるこ
とが会員の最大の魅力です。是非皆さん同友会
に積極的に参加して大いに語らい交友を深めて
いきましょう。
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委員長　小野　盛久
本年度組織委員会は、会員拡大と出席率５０

％ UP を二つの柱として活動させて頂きま

す。委員会メンバー、そして全ての会員の皆

様のご協力を頂きながら、一生懸命勤めさせ

ていただきます。宜しくお願いします。

部会長　本多　幸司

部会長として６年目。部会において今まで以上

に、学べる場、交流が持てる場を企画運営して

いきます。今年も遊び、学び、交流を基本にし、

部会員のご協力の下、充実した部会活動をして

いきます。よろしくお願いしまーす (^^ ゞ

部会長　鎌野　芳行
今年度より新しく作られた部会「環境問題

対策部会」です。一言に環境といってもかな
り広いテーマの部会です。今年度より行う部
会活動としては、まず環境問題とはどのよう
なものなのか、そして現実はどうなのかを知
るところから始めたいと考えております。部
会員はじめ会員の皆様からお知恵を頂き、企
業としてまた個人としてどうすればよいか討
論していきたいと思います。
皆様ご協力よろしくお願いいたします

環境問題対策部会

交流ﾈｯﾄﾜｰｸ部会

組 織 委 員 会

部会長　田山　直喜
共育部会長の田山です。火の玉小僧って呼
ばれています。今までは自分が燃えていま
した。
今年は皆を燃やそうと思ってます。
「部会長として自分のやりたい事が出来た 1
年だったと喜ぶのではなく、
みんなが素晴らしい 1年だったと喜ばれ

る 1年にしたい。」

共 育 部 会

部会長　勝又　政則

経営理念部会では、もっとも必要な経営理

念の成文化を行う部会です。まだ成文化さ

れていない新入会員の皆様、又再度経営理

念を作成したいという会員の皆様が、只今、

一生懸命経営理念成文化の為に勉強会を

行っています。これから再度成文化したい

方々、是非とも勉強会にご参加下さい。

経 営 理 念 部 会

部会長　杉山　裕正

今年度、経営対策部会長の杉山裕正です。

3年目ですが初心を忘れず、副部会長と意

見を出し合い・協力しあいながら部会員の

方に多数参加してもらえるような部会運営・

内容にして行きたいと思いますので、ご協

力お願いします。

経 営 対 策 部 会
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委員長　立道　浩幸
広報委員長の立道です。今年度も、広報誌の
充実に力を入れていこうと思います。
少しづつでも毎回進化が見られるような紙
面づくり、皆さんが喜んでもらえるような企
画を盛り込んでいきます。また、持込み企画
もオッケーです。喜んで取材に伺いますので
よろしくお願いします。

広 報 委 員 会

委員長　勝又　大介
昨年に引き続き、企画委員長を命ぜられた
勝又大介です。
新支部長、副支部長の下、今年度も円滑に
例会が行われる様企画委員のメンバーと共
にがんばりますので、会員皆様のご協力をお
願いいたします。

企 画 委 員 会

委員長　菅沼　大介
今年度総務委員長を仰せつかりました菅沼大
介です。１年間宜しくお願い致します。
総務委員会は総勢 12名です。副委員長を小
山田　誠　氏、前原　毅　氏にお願いして総
務としての活動を行っていきます。
私自身総務委員会の役は３年目ですが、今年
は若手のメンバーも多くいますので、役割を
みんなで分担して経験を積んでもらい、来年
度の委員長候補を育てていきたいと思います。
家族例会の企画、設営等も他の委員会と協力
して楽しい会になるように考えておりますが、
何より皆さんには全国大会に参加をしていた
だきたいと思います。是非　年間 3回ある全
国大会へのご参加をお願いします。
行けば必ず何かを得られると思いますよ。参
加お待ちしております。

総 務 委 員 会

委員長　山田　宏明
20 年度より新設される交友委員会は、在籍
15年以上で年齢 55歳以上の 32名のメンバ
ーで構成され、永年同友会で培った知識と経
験を若いメンバーに教導していただき、また
これからの御殿場支部のより良い例会や支
部活動ができるよう、提言や助言する委員会
として 1年間試行錯誤しながら運営してい
きたいと思います。

交 友 委 員 会

部会・委員会の構成が部会・委員会の構成が
変更されました！！変更されました！！

部　会
○経営対策部会と金融問題対策部会が統
合され経営対策部会となりました。

○環境問題対策部会が新規発足致しまし
た。

委　員　会
○交友委員会が新規発足致しました。
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杉山　敬尚 （新規） 杉山　道洋 （新規）

新スルガ生コン㈱ ㈲杉山養鶏場

生年月　Ｓ４０．６ 生年月　Ｓ５１．１　
趣味：バイクツーリング、ドライブ、砂利鑑定 趣味：音楽鑑賞（HR、HM）、映画鑑賞、旅行

高田　光雄 （新規） 山本　雄三 （新規）

㈲高田建材 御殿場建設㈱

生年月　Ｓ３２．８ 生年月　Ｓ３０．６

趣味：ゴルフ

高橋　正樹 （新規） 横川　貴之 （新規）

㈲高橋タイヤ商会 ㈲横川進学会

生年月　Ｓ４４．８ 生年月　Ｓ４５．５
趣味：ゴルフ、クラッシックギター、スノーボード

勝又　洋明 （新規） 長倉　富一 （新規）

㈱勝又商事 ㈲サンサン工房

生年月　Ｓ３８．３ 生年月　Ｓ４１．１０

趣味：釣り 趣味：釣り

勝間田浩茂 （新規） 若林　洋平 （新規）

㈱ア・ジャストポリマー （社）有燐厚生会富士病院

生年月　Ｓ５６．６ 生年月　Ｓ４６．１２　

趣味：ゴルフ、温泉めぐり 趣味：釣り、野球、ゴルフ、麻雀

新入会員さんのご紹介

雷鳥を初めて見ました！
４月に立山に行ったのですが２日で５羽
も見ることが出来ました。
かなり奇跡的です！！
冬山はいろんなモノが待っています。雷

～メンバーによるコラム～

鳥、ウサギ、ニホンカモシカ、切立った稜線、
雄大な雲海、スキー場ではありえない斜度、
面ツルパウダー、雪崩、激寒、
みなさんも冬山いかがですか？

某役員H.T

平成 19年 7月～平成 20年４月入会
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